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１１月２９日（火）午後６時３０分から的場中学校にて，第４回統合準備委員会を開催

しました。委員会では各検討部会から提案があり，協議を行いました。 

  統合校の校章について 

  今回の準備委員会で，総務部会から校章についての提案がなされました。統合校の校

章のデザインを，３校の生徒，保護者，教職員のみなさん並びに校区在住の方々に募集

した結果，１００点以上の応募がありました。その応募された作品から，総務部会にて

校章のデザインを３点に絞り，委員会で委員の皆様に投票していただき決定しました。

デザインについては決まりましたが，色彩等さらに検討を加え後日完成したものをご紹

介して参ります。 

 

制服・ジャージについて  

  制服の検討については，生徒指導部会において，１１月１４日・２１日に，業者プレ

ゼンテーションを行い，その中から６点に絞られたものが今回の委員会に提示されまし

た。そして，委員の皆様にアンケートを実施し２～３点に候補を絞り込みました。今後

は，統合校区小学４．５年生や保護者の皆様のご意見も伺いながら，準備委員会で最終

決定されることとなります。なお，新しい制服は，統合年度の新入生からとなります。 

  ジャージについては，制服決定後，生徒指導部会及び各校体育教師において，業者選

定し決定して参ります。 

 

部活動について  

  生徒指導部会から，統合校の部活動について，現在三校が活動している部活をすべて

生かす方向で提案され決定しました。部活は以下の通りです。 

野球部 サッカー部 バスケットボール部男子・女子 ハンドボール部男子・女子 

卓球部 バトミントン部男子・女子 バレーボール部女子 テニス部男子・女子 

陸上部 吹奏楽部 美術部 家庭科部 科学部 
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各教科確認事項，評価・評定について 

  教育課程部会からは，各教科の年間指導計画のことやワーク・補助教材について並びに

巴中学校の評価・評定の方法について提案されました。統合時の生徒が不利益をこうじな

いよう，今後も検討を重ねて参ります。 

 

ＰＴＡ活動について 

渉外部会からは，ＰＴＡ組織，専門委員会，交流事業，文化・スポーツ後援会費につい

て提案されました。今後は，部活動のユニホームを用意するための資金や会の準備金並び

にＰＴＡ会則についてさらに検討を重ねて参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 交流事業は，Ｈ２９年度に的場中の 

    「おしゃべり的場」を統合校三役が 

見学予定 

 

学校図書の整備，各教科の備品選定について 

  事務施設部会からは，図書室の最大蔵書冊数が１６５２０冊であることから三校の現在

ある図書を持ち込めることや，各教科の統合校への運搬備品についてはこの冬休みを利用

し，教科ごとに選定作業を行うこととなりました。 

 

 

      

    

発行：的場中，凌雲中，光成中統合準備委員会 

（事務局）函館市立的場中学校 ℡：５２－５１０８ 

※この「統合準備委員会だより」は市教委ＨＰにも掲載されています。 

 http://www.city.hakodate.hokkaido.jp/docs/2014052100043/ 
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〇学年・学級委員会  

学級茶話会，給食試食会の企画をする

とともに会員相互の研修を推進する。 

 「PTA だより」への記事を提供する。 

 〇生活委員会     

  校外生活の向上のため，地域教育会

議への参加，祭典の巡視を行う。 

〇整美委員会     

校内の花壇の整備や学校周辺の清掃を

行う。 

 

 


